

PERIODICO : EL COLOMBIANO

FECHA : JULIO 1/73

TEMA : HOSPITAL PABLO TOBON URIBE

PAGINA : 5

### ***El Hospital Pablo Tobón***

Medellín, junio de 1973

Señor Director:

Con todo acatamiento me permito saludarlo en unión de todos sus colaboradores, para si a bien lo tiene en hacer publicar ésta en la sección Cartas al Director.

Para conocimiento del público, para aquellas personas que sufren tantas enfermedades y que vienen en busca del amparo de un médico, yo les aconsejo no perder tiempo implorando la caridad en otras instituciones, para que les concedan un puesto de hospitalización, teniendo que esperar hasta un mes y pagar la suma de \$ 100.00 por la cama. Tengan en cuenta que en el Hospital PABLO TOBON URIBE, encuentran magnífica atención de parte de los señores médicos, de las señoritas doctoras, de las reverendas hermanas y del personal de enfermeras que miran al enfermo con la compasión que éste se merece, pues en ellas se ve ese noble sentimiento cuando oyen el quejido de aquel paciente, que va en busca de atención médica y que de hecho padece terribles enfermedades.

Yo les insinúo que no sufran más esperando un servicio que no han de conseguir, acudan inmediatamente al Hospital Pablo Tobón Uribe, donde se verán bien atendidos, ya que la consulta sólo vale \$ 20.00 y si tiene carnet, para la segunda vez que necesite los servicios del hospital, sólo les costará la suma de \$ 10.00.

Esta carta quiero que sea publicada en reconocimiento a los magníficos servicios que del Hospital Pablo Tobón Uribe, he recibido.

Por la atención que se digne prestarme, le quedaré altamente agradecido.

Soy del señor director con todo respeto obsecuente y s.s.

**Benigno Cadavid Toro**